

Jean-Pierre Sueur a été reçu au ministère de l'Economie, de l'Industrie et de l'Emploi par le cabinet de Christine Lagarde en compagnie des représentants du Comité d'Entreprise de l'entreprise DEUTSCH de Saint Jean de la Ruelle.

Au cours de cet entretien, Jean-Pierre Sueur a soutenu les efforts de Christophe Chaillou, conseiller général - maire de Saint Jean de la Ruelle ainsi que des salariés pour obtenir le maintien du site de DEUTSCH à Saint Jean de la Ruelle.

Il a fait valoir que sur les quatre lignes de production de l'entreprise, trois étaient rentables et avaient donné lieu à huit millions d'euros d'investissements de la part du groupe DEUTSCH dans les deux dernières années.

Il a fait valoir que ces investissements auraient été faits en pure perte si l'entreprise fermait et qu'il serait très dommageable que cet outil industriel de haute qualité soit rayé de la carte.

Il a demandé au représentant du Ministère d'intervenir auprès de la direction mondiale du groupe DEUTSCH afin que tout soit fait pour maintenir l'établissement de Saint Jean de la Ruelle, et que, s'il s'avérait malheureusement impossible d'atteindre cet objectif, tout soit fait pour que l'ensemble des salariés bénéficient d'un reclassement conforme à leurs compétences professionnelles.

Le cabinet de Christine Lagarde s'est engagé à faire ces interventions..